

WT 9.12.24

WEISSEN

NAMEN IM GESPRÄCH



Pfarrer Uwe Bloch dankte Organistin Gudrun Kamm.
Foto: Kirchengemeinde

Gudrun Kamm, Organistin in der evangelischen Kirchengemeinde Pleinfeld, ist jetzt mit einem festlichen Gottesdienst verabschiedet worden. Die Organistin hat nun nach beeindruckenden 35 Jahren ihren Dienst an der Orgel offiziell beendet.

Kamm prägte mit ihrem Spiel über Jahrzehnte die Gottesdienste, Taufen, Trauungen und Feiern der Kirchengemeinde. Mit Hingabe, musikalischem Können und einem feinen Gespür für die Bedeutung der Kirchenmusik im Leben der Kirchengemeinde schuf sie unzählige Momente der Besinnung und Freude für die Gemeinde.

Pleinfelds Pfarrer Uwe Bloch würdigte in seiner Ansprache nicht nur die musikalischen Fähigkeiten von Gudrun Kamm, sondern auch ihre Verlässlichkeit und ihre stets positive Art und überreichte einen wunderschönen Herbstkranz. Er hob hervor, dass sie mit ihrer Musik Menschen verbunden und den Glauben spürbar gemacht habe.

Gudrun Kamm selbst zeigte sich sehr gerührt von den Worten zu ihrer Verabschiedung. Sie blickte kurz auf die vergangenen Jahre zurück und betonte, wie sehr ihr das Orgelspiel in der Gemeinde am Herzen lag. Während ihrer vergangenen Dienstzeit waren sechs Gemeindepfarrer tätig. Mit ihrem Abschied endet eine Ära in der evangelischen Kirchengemeinde Pleinfeld. Ihre Musik bleibt aber sicher in den Herzen der Menschen lebendig.